

Mitteilung der glp Entfelden

Grünliberale wachsen weiter



Präsidentin der Ortspartei Marion Fischer (rechts) und Vizepräsidentin Julia Hauri (links) stossen auf die Gründung der glp Entfelden an

Bild: zVg

● **Entfelden** Die glp feierte am 12. September bei strahlendem Sonnenschein die Gründung ihrer jüngsten Ortssektion. Ortssektionen sind wichtig für den Erfolg einer Partei. Entsprechend prominent war die Unterstützung, als die glp Entfelden am letzten Samstag beim Stauferhaus in Untereentfelden auf ihre Gründung ansties: Nationalrat Beat Flach, Grossrat Adrian Bircher und Bezirkspräsident Philippe Kühni überbrachten der neuen Ortspartei Grussworte, Glückwünsche und ein symbolisches Geschenk.

Aktuell engagiert sich die glp Entfelden in einem überparteilichen Komitee für

den Zukunftsraum Aarau, denn sie ist überzeugt, dass vor allem in der Raum- und Verkehrsplanung sowie bei der umweltfreundlichen Ausrichtung grosses Potential besteht, wenn man gemeinsam als Stadt planen kann.

Nach inspirierenden Reden und dem eigentlichen Gründungsakt klang der Anlass bei einem Apéro und regen Gesprächen aus. Philippe Kühni meinte: «Die glp wird bestimmt noch weiter wachsen, denn wir politisieren faktenbasiert und blenden die Menschen nicht mit leeren Versprechungen.» **GLP**